

Manifiesta agencia china Xinhua interés por estrechar cooperación con medios de Cuba



La Habana, 27 nov (RHC) El presidente de la agencia noticiosa Xinhua, Cai Mingzhao, recibió hoy en Beijing a Alberto González, director del Centro de Prensa Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla, y manifestó su disposición a estrechar la cooperación con los medios de Cuba y así contribuir al crecimiento de las relaciones bilaterales entre China y la nación caribeña.

Cai Mingzhao indicó que espera hacer efectiva esa colaboración mediante la iniciativa de la Franja y la Ruta proyecto que promueve el presidente chino, Xi Jinping, desde 2013 para interconectar al gigante asiático con varios continentes y regiones del planeta.

Según el directivo, Xinhua mantendrá su cobertura en América Latina como parte de sus planes de convertirse en una agencia global de noticias de nuevo tipo.

En tanto, el funcionario cubano agradeció a ese medio periodístico chino por reportar con objetividad sobre el acontecer de la isla y acogió con agrado que la prensa de ambos estados puedan ampliar su asociación en el contexto del proyecto de la Franja y la Ruta.

González está de visita en China y encabeza una delegación de la Cancillería de su país.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148523-manifiesta-agencia-china-xinhua-interes-por-estrechar-cooperacion-con-medios-de-cuba>



Radio Habana Cuba